

La saison 2007 est lancée

Bon week-end pour le VCC



Jeff LE BEAUDOUR termine 1^{er} junior de l'épreuve de Plomeur

Ce dimanche les coureurs du VCC étaient présents sur les diverses épreuves finistériennes.

Le bon travail effectué cet hiver commence déjà à porter ses fruits.

En effet ce dimanche de bons résultats sont venus récompensés les coureurs les plus affûtés.

A Plomeur, sur le TRO BRO GERNE, nos représentants se sont montrés à leur avantage tout au long de l'épreuve. Jean-Paul LAPART a lancé l'échappée décisive forte de 12 coureurs qui allait se disputer l'arrivée.

Avec lui était également présent en tête de course le Junior Châteaulinois Jeff LE BEAUDOUR, auteur d'une très belle course couronnée par une 11^{ème} place et surtout il termine 1^{er} Junior.

Jean-Paul LAPART obtient une très belle 9^{ème} place bien méritée et Bruno JAOUEN finit 13^{ème}.

Des résultats également chez les cadets

Le matin dans la course réservée aux Cadets Yves JOURDRAIN se classe 5^{ème} mais pour lui la victoire devrait arriver très bientôt.

Les autres coureurs Châteaulinois participaient à la course de Plabennec où plus de 150 participants étaient au départ. Plusieurs châteaulinois se classent dans les vingt premiers.

Dans l'épreuve des Cadets Kevin LECUYER obtient une belle 6^{ème} place, pour sa première compétition de l'année.

La saison est bien lancée et nulle doute que les bons résultats seront là dans les semaines à venir.

Hervé LOUARN